

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 28 de Enero de 2025

Marina del Pilar en el "Asalto a las Tierras"

EN EL VALLE, NADIE SE QUEDA ATRÁS, NADIE SE QUEDA FUERA



Los festejos del "Asalto a las Tierras" y del Día del Ejido, arrancaron ayer en el ejido Islas Agrarias y continuaron en el Michoacán de Ocampo, en el Valle de Mexicali, contando con la asistencia de la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, quien recordó que gracias a los esfuerzos y peticiones de las usuarias y usuarios del Distrito de Riego #14, se logró el apoyo de 16 mil pesos por hectárea para quienes se inscriban en el programa de "Descanso de Tierras". La mandataria dijo a los campesinos que es tiempo de mujeres y de prosperidad compartida y les remarcó: "Cuentan conmigo y con el apoyo del Gobierno del Estado. En nuestro Valle no van a volver a caminar solos, amor con amor se paga; en nuestro Valle nadie se queda atrás y nadie se queda fuera".

gaban bebés en sus vientres.

Mencionó que sigue activa políticamente, ahora en el Movi-

miento Ruta 5, a un lado de MANUEL ESPINO BARRIEN-



Las Memorias del Nácori

Me pudo no asistir ayer a los festejos del Asalto las Tierras

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Después de hacerlo durante 71 años seguidos, me pudo mucho no asistir ayer por cuestiones de salud a los festejos del 88 Aniversario del histórico acontecimiento agrario conocido como "Asalto a las Tierras" que se dio en el Valle de Mexicali el 27 de enero de 1937. La primera vez que fui testigo de la celebración fue el 27 de enero de 1954 cuando BRAULIO MALDONADO SÁNCHEZ tenía 58 días de haber asumido la Gobernatura del Estado el 1o. de diciembre de 1953. En esa época este acontecimiento agrario sólo se celebraba en el Teatro al Aire Libre del Poblado Michoacán de Ocampo, porque, según la historia, de esa comunidad rural había partido la madrugada del 27 de Enero de 1937 un contingente agrario encabezado por Doña Felipa Velásquez Vda. de Arellano, Hipólito Rentería y los Hermanos Guillén, entre otros, a tomar por asalto las tierras agrícolas Del Valle de Mexicali que eran detenidas y explotadas por "La Colorado River Land Company", por una concesión otorgada por el Presidente PORFIRIO DÍAZ.

Hoy, aquel Valle de Mexicali que conocí por primera vez en 1951, lógico que ya no es el mismo, cuando en su caudaloso Río Colorado, hoy seco y agotado, papaloteaba el agua de orilla a orilla. El Valle no viste el hermoso verdor de sus años de gloria, ya es más triste su mirada, su color más pálido, pero no se raja y como puede y con lo que puede se niega a morir. También aquellas carnicitas de puerco que prepara Don ALEJANDRO (+) en sus "Carnitas Alvarado" del Michoacán de Ocampo, perdieron su colorido y su sabor, aunque sigan siendo las mismas. Como que ya no saben igual. Recuerdo que la mayoría que de la ciudad acudíamos a estos festejos, en cuanto terminaba la ceremonia oficial, casi corrimos a Las Carnitas Alvarado para lograr mesa y entrarle al buchito, a los cueritos, a las costillitas y por supuesto a las carnicitas, con su salsa bien picosa y su limón jugoso. Alguno ni las manos se lavaban siquiera.



LOLITA DE MÉNDEZ, criticó el "Chapulino Político".

TOS, en donde el año pasado la nombraron Presidenta Vitalicia de esta organización.

Lolita criticó el brincadero de políticos de un partido a otro. "Ahorita es un ir y venir por todos lados y es un chapulino; brincan del PRI a Morena, eso es prostituir a la política y es perder la decencia".

Nos piden vecinos de San Felipe publicar que son alarmanes en el puerto los abusos y extorsiones "de todos los oficiales de la Guardia Nacional, que instalan retenes al norte y el sur de San Felipe

"Todos son de fuera, chilangos en su mayoría y actúan así con la complacencia del jefe de la plaza", afirman

"Extorsionan a los residentes locales, a los turistas americanos y europeos que van hacia La paz o a Los Cabos y no se diga al sistema de transporte de pasajeros, los camiones de carga y a los pescadores", añaden, en un mensaje hecho llegar a esta columna.



Denuncian falta de pagos y desabasto de medicinas

MULTITUDINARIA PROTESTA DE TRABAJADORES DE LA SS
Cientos de trabajadores de la Secretaría de Salud marcharon ayer en Mexicali en protesta por el incumplimiento en el pago de prestaciones y la gran crisis del desabasto de medicinas y DE TODO en sus unidades de trabajo. La marcha fue encabezada por la secretaria general de la Sección 42 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud, VIRGINIA NORIEGA RÍOS, quien también tronó contra la Secretaría de Hacienda del gobierno federal "por el recorte tan grande que le hizo al presupuesto de salud". Desde Catedral, recorrieron a pie varios kilómetros hasta llegar a la explanada del Centro de Gobierno.



UN COWBOY DE LA 4T EN EL VALLE DE MEXICALI
El Delegado Federal Único en BC, JESUS ALEJANDRO RUIZ URIBE, acaparó reflectores en el Valle de Mexicali, en los festejos del "Asalto a las Tierras", a donde acudió portando un sombrero de varias equis, al estilo de CLINT EASTWOOD en las películas de vaqueros, o si alguien se pone muy nacionalista, al estilo MARIO ALMADA, en versión Morena, además de haber cabalgado al lado de la gobernadora del estado. RUIZ URIBE es una figura muy visible, máxime que la Secretaría del Bienestar a su cargo en BC, apoya a más de 580 mil personas, muchos de ellos abuelitos.

Y es que la llamada Plaza Cívica de la Patria constituye uno de los pocos espacios emblemáticos de Ensenada.

proyecto "Ciudad Jatay"?
¿No?

Pues porque en esas dos ciudades fronterizas ya no disponen de las suficientes reservas de tierra para uso industrial. ¡Se las acabaron!

MARÍA ELENA ANDRADE RAMÍREZ, fiscal general en el estado, habló poco del tema, apenas unos cuantos datos.

Pues les platico que, de concretarse, podría constituirse como uno de los parques industriales más importantes del país.

Ensenada entonces se convirtió en la opción más atractiva.

De la funcionaria y de la dependencia que representa, se reclama una investigación que vaya más lejos de una simple salida al paso.

De ese tamaño lo ambicioso del proyecto.

Jatay, ubicado al norte de la ciudad de Ensenada, estará conformado por 800 hectáreas, de las cuales 600 serán para uso industrial, 100 para uso comercial y las 100 restantes para abrigar complejos habitacionales.

Del tamaño, pues, de la emergencia debe ser la respuesta del gobierno.

¿Y por qué si es tan ambicioso decidieron que tuviera vida en Ensenada y no en otro municipio de la entidad, como Tijuana o Mexicali, por ejemplo?

Y es tanto el interés y las expectativas por Ciudad Jatay, que este lunes se volvieron

¿Ya se enteraron del

a reunir autoridades estatales, municipales, de ASIPONA, Secretaría de Marina e inversionistas privados, para ver aspectos relacionados con las etapas del proyecto.

Según datos de las autoridades involucradas, en Ciudad Jatay se concretará una de las inversiones privadas más cuantiosas que se recuerden en BC, lo que dará paso a una generación histórica de nuevos empleos.

¿Les gusta para que en este 2025 se coloco la primera piedra de lo que será "Ciudad Jatay"?

¡Cualquier escéptico podrá tener sus dudas al respecto, pero desde el corazón mismo del gobierno municipal la alcaldesa, ¡CLAUDIA AGATÓN, dice que sí!

Según me confieron, el doctor JESUS ALEJANDRO RUIZ URIBE anda requete contento porque su listado de amigos se ha incrementado de manera notable en los siete municipios de la entidad.

Cuentan que es tanta la felicidad en el delegado único del gobierno federal, que se le nota en los eventos que encabeza.

Ahora luce más sonriente, más saludador, más dicharachero, más buena onda.

¿Será que algo quiere y no es dinero?



La delincuencia actúa en medio de impunidad galopante. Hallaron restos humanos en la Plaza Cívica. La sociedad reclama de la fiscal, MARÍA ELENA ANDRADE, resultados y no pretextos.



Ciudad Jatay. ¿El parque industrial más importante en el noroeste de México? ¡Las autoridades dicen que sí! Este lunes se reunieron para ver detalles del proyecto.



¡Feliz! ¡Feliz! Así luce el delegado del gobierno federal, JESÚS ALEJANDRO RUIZ, en los eventos públicos que encabeza. Que su felicidad tiene que ver con el incremento notable en su listado de amigos.

ENSENADA.-
Lo ocurrido la noche del domingo en plena plaza cívica de la ciudad fue demasiado.
Y es que los hechos van mucho más lejos del desdoro o el atrevimiento. Mucho más!

Se trata, nos guste o no, de una expresión vil, descarnada y retadora de la impunidad que nos agobia.

De esa impunidad que carcome y que lastima, que vulnera y arrincon.

Las autoridades precisaron que no fue una, sino dos, las cabezas humanas encontradas al interior de una hielera.

Y dijeron lo de siempre, lo desgastado, lo tantas veces repetido: se investigará.

La delincuencia dejó la periferia de la ciudad, allá donde son cosa común sus manifestaciones violentas, para vulnerar el corazón turístico de la ciudad.

Allí donde no duele igual.